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SEMARANG (KR) - Dalam upaya menghadirkan se-

mangat baru dan memperkuat manajemen universitas,

Rektor Universitas Muhammadiyah Semarang (Unimus)

Prof Dr Masrukhi MPd melantik dan menyerahkan Surat

Keputusan (SK) sejumlah pejabat struktural periode

2024-2028. Bertempat di Aula Gedung Kuliah Bersama II,

pelantikan dihadiri para Wakil Rektor dan pimpinan di

lingkungan Unimus, Senin (8/7).

Adapun pejabat struktural yang baru dilantik yakni

Prof Dr Ir Purnomo ST MEng (Kepala LPPM), Novita

Nining Anggraini SST MKes (Sekbid Kehumasan dan

Keprotokoleran LMC), Dr Ns Mohammad Fatkhul Mubin

MKep Sp Jiwa (Wakil Dekan I FIKKES), Nuke Devi

Indrawati S SiT MKes (Wakil Dekan II FIKKES), dr

Andra Novitasari MPd FISPH FISCM  (Wakil Dekan I

Fakultas Kedokteran).

Dr drg Nur Khamilatusy Sholekhah MM (Wakil Dekan

I Fakultas Kedokteran Gigi), drg Hayyu Failasufa MKM

(Wakil Dekan II Fakultas Kedokteran Gigi), dr Merry

Tiyas Anggraini MKes (Wakil Dekan II Fakultas Ke-

dokteran), Dr Sabhan Kanata ST MEng (Wakil Dekan

FTIK), Iswahyudi Joko Suprayitno SSi MPd (Kepala UPT

Admisi dan Marketing), Gansar Timur Pamungkas M

Kom (Kepala UPT TIK Unimus), dan Ali Khamdi STP MP

(Kepala UPT Pengembangan Usaha).

Selain pelantikan pejabat struktural baru, Rektor didam-

pingi oleh Sekretaris BPH UNIMUS H. Widadi, S.H juga

menyerahkan Surat Keputusan (SK) bagi pejabat struktu-

ral baru lainnya yakni Dr Ns Chanif MNS (Ketua Prodi

Magister Keperawatan), dr Yanuarita Tursinawati MSi

Med (Ketua Prodi Kedokteran S1 Kedokteran), dr Oky Rah-

ma Prihandani MSi Med  SpA(Sekretaris Prodi Kedokteran

S1 Kedokteran), Yusvita Nur Andayani SE (Kepala Subbag

Tenaga Kependidikan Kepegawaian BAUK), Ganjar

Pamuji  AMd (Kepala Subbag Umum dan Tatalaksana

BAUK), Dr Ir RM. Bagus Irawan Widyawardhana MSi IPM

(Kepala Pusat Studi Pengembangan Konversi Energi

Terbarukan (Renewable Energy), Dr Agus Suyanto STP

MSi (Kepala Pusat Studi Gizi, Pangan dan Halal).     (Sgi)-f

Unimus Lantik Pejabat Struktural Baru

Pemkab Batang Tetapkan Status Tanggap Darurat Gempa

Digelar Rakor Pemetaan TPS Loksus Pilkada

Warga Puncel Demo Tolak Keberadaan Hotel
PATI (KR) - Kondisi Desa Pun-

cel kecamatan Dukuhseti, Pati

memanas. Menyusul pencopotan

sepihak aneka spanduk dan bali-

ho yang terpasang di dekat Hotel

DY. Seorang Perdes Puncel, Moch

Niam mengaku pontang-panting

membantu kades, karena harus

meredakan emosi warga, akibat

pencopotan baliho. “Mudah-mu-

dahan segera bisa diatasi. Tidak

sampai ada kejadian anarkis”

ucap kamituwa, Moch Niam.

Keterangan yang dihimpun me-

nyebutkan, kondisi desa Puncel

tersebut, diduga sebagai buntut

aksi demo yang digelar warga se-

tempat. Ratusan warga desa Pun-

cel kecamatan Dukuhseti, Pati

menggelar aksi demo, Senin (8/7).

Mereka menolak beroperasinya

hotel DY sejak Juni lalu. Selain

karena alasan penerbitan per-

izinan tanpa melalui kesepakatan

warga, juga keberadaan hotel di-

khawatirkan akan menjadi sa-

rang hidung belang.

Selain menggelar aksi demo

yang diikuti tokoh masyarakat,

tokoh agama dan pemuda, juga

ikut dibawa sebanyak 500 tan-

datangan warga setempat sebagai

simbol penolakan beroperasinya

Hotel DY di Puncel. Menurut to-

koh pemuda, Izzudin Arsalan SH

MH sebenarnya, kasus Hotel DY

pernah dilakukan dialog antara

warga dengan pihak pengelola ho-

tel. Namun tidak membuahkan

kesepakatan. “Sehingga meman-

tik aksi demo yang digelar warga.

Yakni dengan memasang banner

berisi penolakan beroperasinya

Hotel DY” ujarnya.

Ditambahkan proses pembu-

kaan hotel tidak pernah meminta

izin dengan Pemdes Puncel.

“Tiba-tiba DPMPTS kabupaten

Pati mengeluarkan izin bero-

prasinya Hotel DY. Sehingga

memunculkan penolakan dari un-

sur Fatayat, muslimat, Ansor,

banser, Pengurus Gereja, masjid

dan Mushola desa Puncel, yang

kemudian menyurati kepala Desa

Puncel untuk menolak bero-

prasinya hotel tersebut,” kata

Alan Arsalan.  Sementara itu,

Eko, pemilik Hotel DY ketika di-

konfirmasi, belum mau memberi

tanggapan atas kejadian di

Puncel. (Cuk)-f

Sumarno, Senin (8/8) menjelas-

kan gempa yang terjadi di Batang

Minggu (7/7) sekitar pukul 14.35

WIB, tidak menyebabkan korban

jiwa. Namun, akibat bencana ter-

sebut 56 rumah warga rusak dan

12 orang mengalami luka.

“Kami sudah berkoordinasi de-

ngan Pemda Batang, dan sudah

mengidentifikasi kerusakan-keru-

sakan dan para korban. Teman-te-

man dari Dinas Sosial juga sudah

membuat dapur umum di sana,”

ujar Sumarno.

Pascagempa di Batang, Badan

Penanganan Bencana Daerah

(BPBD) Jateng, Dinas Sosial Ja-

teng, dan Dinas Kesehatan Jateng

langsung terjun ke daerah benca-

na untuk memberikan bantuan

yang diperlukan warga, termasuk

bergotong royong bersama Pem-

kab Batang mendirikan dapur

umum. Selain itu, Pemprov Jateng

juga melakukan assesment terha-

dap kerusakan rumah warga serta

memberikan dukungan untuk

penanganan berbagai dampak dari

bencana tersebut. 

Kepala BPBD Jateng Bergas

Catursasi mengatakan, gempa di

Batang menyebabkan 56 rumah

warga mengalami kerusakan, me-

liputi enam unit rusak berat dan se-

kitar 50 unit rusak ringan dan se-

dang. Rumah yang rusak tersebut

berada di Kecamatan Batang, Wo-

notunggal, dan Kecamatan Wa-

rungasem. Selain itu, Masjid Agung

Batang dan Kantor Bupati juga

mengalami kerusakan ringan.

Sumarno mengatakan, hasil

koordianasi antara BPBD Jateng,

Pemkab Batang, dan stakehoder

terkait disepakati akan dilaksa-

nakan pembersihan rumah war-

ga terdampak bencana, sekaligus

penanganan yang sifatnya daru-

rat untuk segera dilakukan pe-

mulihan. 

“Pusat gempa yang berada seki-

tar enam kilometer sebelah barat

daya Batang itu, tidak berdampak

terhadap Kawasan Industri Ter-

padu Batang, Pembangkit Listrik

Tenaga Uap (PLTU) Batang, mau-

pun kawasan strategis lainnya, se-

hingga tetap beraktivitas normal,î

ujar Sumarno. 

Akibat bencana itu, tidak ada

korban jiwa. Namun ada 12 orang

yang mengalami luka, satu dian-

taranya harus dilakukan obser-

vasi, dan sisanya sudah kembali

rumah masing-masing. Para kor-

ban luka sudah mendapat pena-

nganan di RSUD setempat.  Su-

marno mengatakan Kabupaten

Batang dapat segera pulih. Bahkan

semalam kegiatan masyarakat ju-

ga sudah berlangsung normal, ter-

masuk pemerintahan juga berjalan

normal. Akibat gempa di Batang ti-

dak banyak yang terganggu. Meski

demikian yang terdampak perlu

penanganan. (Bdi)-f

MAGELANG (KR) -

KPU Kota Magelang

menggelar rapat koordi-

nasi (Rakor) Pemetaan

TPS Lokasi Khusus (Lok-

sus) Pemilihan Gubernur

dan Wakil Gubernur Ja-

teng serta Walikota dan

Wakil Walikota Magelang

Tahun 2024, Senin (8/7).

Kegiatan ini dipimpin Ke-

tua KPU Kota Magelang

Misbachul Munir, didam-

pingi para Komisioner

KPU Kota Magelang, dan

diikuti banyak pihak, ter-

masuk dari perguruan

tinggi, Bawaslu Kota Ma-

gelang maupun lainnya.

Dari LP Kelas IIA Ma-

gelang (Lapas Magelang)

juga diundangr ini, dan

diwakili Kasi Binadik La-

pas Magelang Waskito

Budi Darmo.

Kepala Lapas Magelang

Bambang Wijanarko me-

nyatakan komitmennya

untuk mendukung kelan-

caran pelaksanaan Pil-

kada di lingkungan Lapas

Magelang. 

“Kami berterima kasih

kepada KPU Kota Ma-

gelang atas undangannya

dan siap bekerja sama un-

tuk memastikan warga

binaan kami dapat ber-

partisipasi dalam pemi-

lihan. Ini adalah bagian

dari upaya kami untuk

menghormati hak-hak

mereka sebagai warga ne-

gara,” katanya.

Dalam rakor tersebut,

juga dibahas terkait War-

ga Binaan Pemasyara-

katan (WBP) yang ber-

alamat di luar Kota Mage-

lang. Pihak KPU Kota

Magelang menyampaikan

bahwa sesuai Keputusan

KPU Nomor 799 Tahun

2024, untuk Loksus ter-

dapat ketentuan bagi pe-

milih harus beralamat di

wilayah kabupaten atau

kota pada provinsi yang

sama dengan TPS Lok-

sus. 

Lapas Magelang yang

lokasinya di Kota Ma-

gelang, otomatis hanya

dapat mengakomodir

WBP yang beralamat di

Kota Magelang dengan

Provinsi Jateng.

Ditanya mengenai data

WBP Lapas Magelang per

tanggal 8 Juli 2024, dika-

takan, ada sebanyak 131

orang beralamat di wila-

yah Kota Magelang, 269

orang beralamat di wila-

yah Kabupaten Magelang

dan 155 orang beralamat

di wilayah Provinsi Jawa

Tengah, namun di luar

Kota Magelang dan Kabu-

paten Magelang.

Dengan adanya koordi-

nasi yang baik antara

KPU Kota Magelang dan

Lapas Magelang, lanjut-

nya, diharapkan proses

pemilihan Gubernur dan

Wakil Gubernur Jawa

Tengah serta Walikota

dan Wakil Walikota Ma-

gelang tahun 2024 dapat

berjalan lancar dan suk-

ses, serta memberikan

kesempatan yang sama

bagi seluruh warga ne-

gara untuk berpartisipasi

dalam proses demokrasi

ini.

Sementara itu Ketua

KPU Kota Magelang ke-

pada wartawan di Kantor

KPU Kota Magelang, Se-

nin, diantaranya menga-

takan TPS reguler di wi-

layah Kota Magelang un-

tuk pilkada mendatang

sekitar 180. Jumlah ini

belum ditambah dengan

keberadaan TPS Loksus.

Ditanya mengenai ke-

mungkinan adanya gam-

baran TPS Loksus, dika-

takan, yang sudah pasti

ada di Lapas.         (Tha)-f

SEMARANG (KR) - Sekretaris Daerah (Sekda)
Jateng Sumarno mengatakan, Pemkab Batang telah
menetapkan status tanggap darurat terhadap gempa
yang terjadi di Kabupaten Batang. Pemprov Jateng ber-
sama stakeholder terkait telah melakukan penanganan
kerusakan bangunan dan korban luka akibat gempa
tersebut.

KR-Alwy Alaydrus

Aksi demo warga Puncel Pati menentang keberadaan Hotel DY.  

KR-Budiono

Sekda Jateng Sumarno (tengah) memberikan keterangan kepa-

da wartawan usai memimpin rakor membahas gempa di

Batang.  

KR-Sugeng Irianto

Novita Nining, salah satu pejabat yang dilantik,

menandatangani berita acara pelantikan. 

KR-Chandra AN

SPBU di Batang masih tetap layani masyarakat

sesaat setelah terjadi gempa bumi. 

KR-Dokumen

Ketua KPU Kota Magelang saat berbicara di fo-

rum rakor.  

DPRD Jateng Setujui Raperda RPJPD
DPRD Jateng akhirnya

menyetujui Rancangan Per-

aturan Daerah (Raperda)

yang mengatur tentang

Rencana Pembangunan

Jangka Panjang Daerah

(RPJPD) 2025-2045. Per-

setujuan dikeluarkan sete-

lah Dewan membahas pan-

dangan umum (PU) Fraksi

terhadap Raperda Penye-

lenggaraan Perpustakaan,

Raperda Sistem Pertanian,

Raperda Pengelolaan Ba-

rang Milik Daerah, dan Ra-

perda Penyelenggaraan

Perhubungan.

Demikian dikatakan Wakil Ketua DPRD

Jateng Sukirman saat memimpin rapat

paripurna DPRD Jateng Senin (8/7). Agen-

da lain yang dibahas dalam rapat paripurna

tersebut adalah jawaban Pengusul, dalam

hal ini Komisi A, B, C, dan D atas PU Fraksi,

persetujuan usul prakarsa menjadi prakarsa

DPRD, penetapan persetujuan Raperda

RPJPD 2025-2045, dan pendapat akhir

Gubernur. 

Pada agenda pertama masing-masing

pengusul Raperda menyerahkan laporan-

nya kepada Pimpinan DPRD (Pimwan) dan

Sekda Sumarno. Dimulai dari Komisi A, B,

C, dan D. Agenda berikutnya yakni laporan

Bapemperda DPRD Jateng soal Raperda

RPJPD. Laporan itu disampaikan Wakil

Ketua Bapemperda Nur Saadah.

Raperda RPJPD merupa-

kan buah pikir dan karya

bersama dari sejumlah pihak

sehingga dapat menjadi ara-

han pokok dalam pemba-

ngunan Jateng. Ini merupa-

kan komitmen semua pihak

untuk mewujudkan visi dan

misi dan mendorong untuk

saling bahu membahu me-

wujudkan RPJPD tersebut.

Usai pembacaan laporan

bapemperda, pimpinan ra-

pat minta persetujuan dari

anggota dewan yang hadir.

Ada lima Raperda yang ha-

rus mendapat persetujuan menjadi ketetap-

an DPRD, yakni Raperda Penyelenggaraan

Perpustakaan, Raperda Sistem Pertanian,

Raperda Pengelolaan Barang Milik Daerah,

Raperda Penyelengaraan Perhubungan,

dan Raperda RPJPD. Semua fraksi mem-

berikan persetujuan atas lima Raperda

tersebut menjadi Perda.

Pj Gubernur Jateng Nana Sudjana, dalam

pendapat akhir terhadap Raperda RPJPD

yang dibacakan Sekda Sumarno mengata-

kan, dengan adanya Perda itu, pembangun-

an di Jawa Tengah dalam lima tahun ke de-

pan akan lebih terarah. RPJPD mampu

mensinkronkan antara kebijakan pusat dan

daerah untuk pembangunan daerah.       (*)-f

(Disampaikan oleh Wakil Ketua DPRD

Jateng Sukirman kepada wartawan KR

Biro Semarang, Budiono Isman-Anf)

KR-Budiono

Sukirman. 

Produktivitas Kopi Meningkat

Pertamina Jamin SPBU dan Elpiji Aman

TEMANGGUNG (KR) - Produktivitas kopi pada ta-

hun 2024 naik sebesar 10 persen dibanding tahun sebe-

lumnya. Pada petani diimbau untuk menjaga kualitas

dengan melakukan petik merah. Kepala Dinas Keta-

hanan Pangan, Pertanian, dan Peternakan (DKPPP)

Kabupaten Temanggung Joko Budi Nuryanto mengata-

kan tahun 2024 sebagai musim yang baik bagi petani

kopi, sebab produktivitas naik dengan harga yang lebih

baik dibanding tahun-tahun sebelumnya.

“Tantangan yang dihadapi petani saat ini adalah ma-

salah keamanan dan menjaga mutu. Kualitas harus dija-

ga saat harga naik dan produktivitas naik,”kata Joko

Budi Nuryanto, Selasa (9/7).  Dikatakan DKPPP telah

menggelar pelatihan uji cita rasa kopi dengan peserta 30

kelompok tani dan penyuluh pertanian lapangan (PPL)

di Pendopo Pengayom dalam beberapa waktu lalu.

Joko Budi Dia menyampaikan produksi tahun ini naik

5 sampai 10 persen berdasarkan pantauan dan wawan-

cara dengan petani di sentra-sentra pertanian kopi seper-

ti di Pringsurat, Jumo, Bejen dan Gemawang. Dikemuka-

kan luas tanam kopi robusta di Kabupaten Temanggung

mencapai 12.000 hektare. Luasan tersebut kemungkinan

tidak bertambah, tetapi yang ditangani adalah dengan

menambah tanaman di area dan peremajaan.

Harga kopi yang tinggi, menjadi tantangan bagi petani

untuk sabar dalam memetik kopi memang benar-benar

sudah matang atau warna merah. (Osy)-f

SEMARANG (KR) - Pascaterjadinya gempa sebesar

4,4 Skala Richer (SR) di Kabupaten Batang pada Minggu

(7/7), PT Pertamina Patra Niaga Regional Jawa Bagian

Tengah (JBT) memastikan penyaluran BBM dan Elpiji

(LPG) di Kabupaten Batang aman. Area Manager Com-

munication, Relations, and Corporate Social Responsi-

bility (CSR) Pertamina Patra Niaga Regional Jawa

Bagian Tengah (JBT), Brasto Galih Nugroho mengung-

kapkan, kondisi lembaga penyalur di Kabupaten Batang

pasca gempa aman dan tidak ada gangguan.

“Pasca gempa, sarana dan fasilitas seperti SPBU,

Pertashop, Bengkel Pemeliharaan Tabung (BPT), gudang

agen, dan pangkalan yang berada di Kabupaten Batang

terpantau normal,î jelas Brasto. Brasto menambahkan

sempat terjadi mati listrik di Kabupaten Batang sekitar

20 menit sesaat setelah terjadi gempa. Namun setelah-

nya sudah kembali normal dan pelayanan di SPBU terus

berlanjut. (Cha)-f


